

Medienmitteilung

Kilchberg, 20. Juni 2013

Sanatorium Kilchberg lädt ein

Sommerfest und Vernissage Bildhauerprojekt 2013



Das Sanatorium Kilchberg nimmt die Werkschau des jährlich stattfindenden zweiwöchigen Bildhauerprojekts zum Anlass, zur Vernissage und zum traditionellen Sommerfest einzuladen.

Am Donnerstag, 27. Juni 2013 findet das traditionelle und beliebte Sommerfest im Sanatorium Kilchberg statt. Es wird auch dieses Jahr verbunden mit der Vernissage der Skulpturen, die im Rahmen des zweiwöchigen Bildhauerprojekts von Patientinnen und Patienten geschaffen wurden.

Dr. med. René Bridler, ärztlicher Direktor des Sanatoriums Kilchberg, eröffnet die Vernissage mit einer kurzen Begrüssung. Die Kunsttherapeutin Thea van der Lee, welche die Werkstatt seit über 19 Jahren leitet, präsentiert die im aktuellen Projekt erarbeiteten Werke. Einige Objekte, welche der Klinik aus den vergangenen Bildhauerprojekten geschenkt wurden, können im weitläufigen Park des Sanatoriums besichtigt werden. Das Sextett Innocent sorgt für musikalische Unterhaltung am Sommerfest und jüngere Gäste kommen beim speziellen Kinderprogramm auf ihre Rechnung. Zudem wartet eine Tombola mit attraktiven Preisen auf.

Datum: Donnerstag, 27. Juni 2013:

- | | |
|---------------|--|
| 16.30 – 17.00 | Vernissage der Werke, kurze Ansprache des ärztlichen Direktors Dr. med. René Bridler |
| 17.00 – 20.00 | Werkschau, Flanieren durch den Park und Betrachten früherer Arbeiten
Sommerfest im Festzelt
Unterhaltung: Musik und Kinderprogramm |

Für weitere Auskünfte und Fotos steht gerne zur Verfügung:

Frau Jacqueline Baumann, Marketing & Kommunikation, Sanatorium Kilchberg
Tel. 044 716 42 22, Email: j.baumann@sanatorium-kilchberg.ch